



DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben Grosi, Urgrosi und Schwester

Berti Plüss-Meier

erfahren durften, bedanken wir uns ganz herzlich.

Vielen Dank

- für die persönlichen Kartengrüsse und Spenden
- Frau Pfarrer Caspers für die einfühlsame Predigt und Würdigung von Berti
- der Organistin für die feierliche Musik
- für die gute Betreuung während ihrer letzten Lebenszeit im Altersheim Stadel
- den Freunden, die sie immer besucht haben.

Höri, im Juli 2019

Die Trauerfamilie